

SKRIPSI

HAK-HAK NARAPIDANA WANITA HAMIL DI LEMBAGA PEMASYARAKATAN PEREMPUAN KELAS II B PADANG

Diajukan Untuk Memenuhi Persyaratan Guna
Memperoleh Gelar Sarjana Hukum

OLEH :

JENITA MAINANDA

1510112133

Program Kekhususan : Hukum Pidana (IV)



Pembimbing :

Dr.H.A Irzal Rias, S.H.,M.H

Iwan Kurniawan, S.H., M.H

**FAKULTAS HUKUM
UNIVERSITAS ANDALAS
PADANG**

2020

HAK-HAK NARAPIDANA WANITA HAMIL DI LEMBAGA PEMASYARAKATAN PEREMPUAN KELAS II B PADANG.

(Jenita Mainanda,1510112133, Fakultas Hukum Universitas Andalas, Tahun 2019, 68 Halaman)

ABSTRAK

Pembahasan dalam tulisan ini berjudul Hak-Hak Narapidana Wanita Hamil di Lembaga Pemasyarakatan Perempuan Kelas II B Padang yang merupakan suatu studi di Lembaga Pemasyarakatan Perempuan di Kota Padang yang dilatar belakangi perlunya pemenuhan hak-hak narapidana wanita hamil di dalam Lembaga Pemasyarakatan Perempuan Kelas IIB Padang sebagai bentuk realisasi dari Hak Asasi Manusia termasuk narapidana yang telah dipidana dan menjalani pidana di Lembaga Pemasyarakatan dan rumah tahanan. Metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian yuridis empiris dengan jenis pendekatan Undang-Undang, pendekatan konseptual dan pendekatan lapangan. Sedangkan teknik pengumpulan data melalui studi dokumen dan wawancara yang kemudian di analisis secara kualitatif. Analisis dan hasil penelitian yang di peroleh yaitu berkaitan dengan pelaksanaan hak-hak narapidana wanita hamil di Lembaga Pemasyarakatan Perempuan Kelas IIB Padang yang di jamin Peraturan Perundang-Undangan. Hal ini diatur dalam Peraturan Pemerintah Nomor 32 Tahun 1999 tentang Syarat dan Tata Cara Pelaksanaan Hak Warga Binaan Pemasyarakatan dan Peraturan Pemerintah No. 58 Tahun 1999 tentang Syarat-Syarat dan Tata Cara Pelaksanaan Wewenang Tugas dan Tanggung Jawab Perawatan Tahanan dan aturan terkait lainnya. Hak-hak wanita hamil Undang-Undang Nomor 12 Tahun 1995 tentang Pemasyarakatan menjelaskan bahwa petugas harus menyediakan makan dan minum. Penyediaan ini harus memperhatikan kandungan makanan, kebersihan, dan kesehatannya. Pada kenyataannya penyelenggaraan makanan di Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIB Padang untuk narapidana wanita hamil. Penyelenggaraan makanan untuk narapidana wanita hamil lebih banyak porsi dan bervariasi sesuai yang di anjurkan dokter. Pemberian makanan tambahan pada narapidana wanita yang sedang hamil selalu diberikan oleh Lembaga Pemasyarakatan Perempuan Kelas IIB Padang selalu diberikan. Makanan tambahan berupa bubur kacang hijau dan buah yang bervitamin dan meringankan pekerjaan bagi wanita hamil. Cek kandungan pun tanggung jawab dari lembaga pemasyarakatan perempuan pada setiap bulannya. Dalam pelaksanaannya tentu tidak terlepas dari kendala yang timbul. Kendala dalam pelaksanaan hak-hak narapidana wanita hamil di Lembaga Pemasyarakatan Perempuan Kelas IIB Padang diantaranya, pertama kurangnya pemasokan dana dari pemerintah sehingga fasilitas yang ada tidak menunjang dan memadai pelaksanaan kegiatan pendidikan dan pelatihan bagi narapidana wanita. Selain itu masih bergabungnya antara lapas narapidana wanita dengan narapidana laki-laki dengan narapidana wanita, karena itu terbatasnya ruang gerak untuk narapidana wanita hamil.

Kata kunci : Lembaga Pemasyarakatan Perempuan